

# いっちょが

令和5年(2023年)1月

主に令和4年9月～12月に大阪事務所担当地域内で開催されたイベントの一部をダイジェストでお届けします。

PICK UP TOPICS



## 名古屋市「ふるさと全国県人会まつり」開催！！

3年ぶりに9月3日と4日、名古屋城西の丸公園で、ふるさと全国県人会まつり2022が開催されました。東海地方で活動する36の県人会が物産販売やステージイベントによりふるさとの魅力を発信しました。

東海宮崎県人会の皆さんも、焼酎や特産品の販売に加え、ステージでは民謡やひょっこり踊りを披露されました。みやざき犬ひい君も県人会に混じってひょっこりを踊って会場を盛り上げました。



▲ひいくんがブースを盛り上げてくれました！



▲ステージでのひょっこり踊り会場は大盛り上がりでした

## 神戸のファッションイベント「三宮コレクション」に出展！！



◀宮崎ブースに多くの方が来てくれました！

▼みやざき犬のステージ！



◀高千穂神楽の迫力あるステージ



9月24日、25日に神戸市三宮センター街で開催された三宮コレクションにおいて、会場にプロモーションブースを設置し、県物産貿易振興センターによる物産販売と観光情報発信を行いました。

ファッションイベントのステージでは、シンボルキャラクターみやざき犬が3匹揃い踏みでダンスパフォーマンスを披露。ステージ周辺には、多くの観客が集まり、パフォーマンスを楽しんでいただきました。

また、宮崎カーフェリー新船「たかちほ」と世界農業遺産のPRのため、ステージと神戸の守り神「生田神社」で高千穂神楽を上演し、生田神社の拝殿が満席となるほどの人気でした。

# 宮崎県観光物産フェアを開催（なんば、豊中市、梅田）！！

9月～1月にかけて、堺KONNE主催の宮崎県観光物産フェアを大阪のなんばウォーク（9月23日～29日）、せんちゅうパル（11月26日～27日）、ディアモール（1月12日～13日）で実施しました。

新鮮な野菜・果物など、関西では手に入らない特産品の販売、ステージイベントや観光パンフレットの配布など、県内の市町村と協力してPRを行いました。

若い方から年配の方まで多くの方が訪れているのが印象的でした。旬のへべすやきんかんなども人気があり、関西地区に宮崎ブランドが浸透しているのを実感しました。市町村の職員の方々や業者の方々と一緒に協力して販売することにより、PR力も高まりました。

なんばウォーク▶  
（なんば地下街）



▼せんちゅうパル  
（大阪府豊中市）



▶ディアモール  
ディースクエア  
（大阪梅田地下街）



## 京都市で「みやざきこだわりマルシェ」開催！！



▼こだわりの商品を  
たくさん販売！



▲多くの方が来てくれました！

11月22日～23日にGOOD NATURE STATION（京都市）でみやざきローカルフードプロジェクト開発商品やサステナブルを意識した商品など、宮崎産のこだわりの商品を販売する「みやざきこだわりマルシェ」を開催しました。

宮崎から生産者に来ていただき対面販売により、消費者に対し商品のこだわりを直に伝えてもらい、京都での情報発信や販路開拓に取り組みました。

## 大阪市生野区「いくの未来お店バトル」に協力！！

大阪の下町の商店街を舞台に中学生と高校生がチームごとに各県の物産を販売する店舗を主催し、社会の仕組み、ヒト・モノ・カネの流れを学ぶ「いくの未来お店バトル」が開催されました。

宮崎県ブースは日向夏の加工品を販売し、イベント終了の30分前に完売しました。生徒達の成長と商店街のにぎわい創出を感じることでできる素晴らしいイベントになりました。

▼多くの方がイベント  
に来てくれました！



▲生徒達が一生懸命販売しました！

# ラジオまつりで宮崎牛・地鶏の炭火焼きなどを販売！！

11月、在阪ラジオ局が主催する3つのイベントに出展しました。

ラジオ局主催ということもあり、リスナーを中心に、どのイベントも数万人の来場者が訪れ、非常に盛り上がりました。

宮崎県ブースは「和牛おいしさ日本一」の宮崎牛ステーキ、みやざき地頭鶏炭火焼き等を販売し、特に、天候に恵まれたMBSラジオ秋まつりでは、食欲をそそる匂いにつられ、長蛇の列で大盛況となりました。

観光パンフレット数百部もあったという間に配り終え、日本のひなた宮崎県を多くの方に発信することができました！



MBSラジオ秋まつり  
11月3日(木)  
長居公園



ABCラジオまつり  
11月13日(日)  
万博記念公園



OBCラジオまつり  
11月23日(水)  
大阪城公園

# スポーツ全国大会で本県チームが活躍！！

11月～1月にかけて、スポーツの全国大会が関西で開催されました。

大阪事務所職員も県人会メンバーと一緒に会場で応援し、本県チームの活躍にエールを送りました。

各チームの皆様お疲れ様でした。



▲梅田学園の粘りが光ります！

大会	観戦日	開催場所	参加チーム
第47回社会人野球日本選手権大会	11月3日(木)	京セラドーム大阪	梅田学園
全国駅伝競走大会	12月25日(日)	京都市	小林高校
全国高校ラグビー大会	12月27日(火)	花園ラグビー場	高鍋高校
第41回全国都道府県対抗女子駅伝	1月15日(日)	京都市	宮崎県選抜



▲小林高校の選手が  
全力で走り抜きました！



▲高鍋高校が見事に  
1回戦勝利しました！



▲宮崎代表として、  
誇らしい活躍でした！



2022年10月4日に新船「フェリーろっこう」が就航し、いよいよ「フェリーたかちほ」と新船が2隻そろいました！

フェリーろっこうも、フェリーたかちほと同様、個室の大幅な増設やバリアフリー、ペットと一緒に泊まれるウィズペットルームの新設など、プライベート空間が充実しています。

フェリーろっこうの特徴は、「神戸らしい船内」と「こびとの住まう黒板」です♪神戸の街を表した「神戸タータン」があしらわれ、クラシカルでシックなカラーを基調とし、洋館の窓を思わせるパーティションをアクセントに取り入れています。

また、キッズルームにはチームラボ制作「こびとの住まう黒板」も設置され、親子で楽しめる空間となりました。

そんな魅力たっぷりの新船を、宮崎カーフェリーと協力してPRしてきました。その中から2つの活動をご紹介します。

## ①「宮崎カーフェリーで行くデトックスプレスツアー」開催

関西Webメディアの方々をお連れして、往復新船を使ったプレスツアーを行いました。青島・日南・高千穂を巡るツアーで、フェリー・食・大自然から日頃の疲れをデトックスしていただきました。ツアー後、体験記事を掲載していただきましたので、一部をご紹介します。ぜひ、ご覧ください。

大阪ルッチ : <https://osakalucci.jp/miyazakicarferry-kankou>

ぼちぼち : <https://bochi2.net/51127>

travel media by atta : <https://atta.ai/media/jp/article000200-miyazaki-power-spot-tour/>

## ②MBSラジオ番組に出演

みやざき大使であるMBSの福島暢啓アナウンサーがパーソナリティを務めるラジオ番組「福島のびひろの、金曜でいいんじゃない」に当事務所の松田が生出演し、PRしました！緊張していましたががちでしたが、多くの方に新船の魅力を届けることができましたと思います♪

この他にもインスタグラマーの方に新船に乗って宮崎旅行をしていただいてPRしたり、神戸のサンバチームフェジョン・プレットさんに宮崎の大街市へ出演していただき新船PRしたりと、多くの活動をしております。

今後の見所といえば、なんとといっても「オリックスバッファローズ2023 春季キャンプ応援見学ツアー」昨シーズン日本一になったオリックスの春季キャンプを、お得な特典付きで見学できます♪関西の方はぜひ宮崎カーフェリーのHPで詳細をチェックしてみてください！



▲神戸タータンのおしゃれな内装



▲こびとの住まう黒板



◀ラジオ出演後の福島アナと清水アナとの3ショット！



◀プレスツアーの様子（甲板上で夕陽をパチリ）

ビューラウンジで神戸夜景を満喫▶



## 編集後記

気づいたらあっという間に令和5年が始まりました！皆様、今年1年もよろしくお願ひいたします♪今回は主に令和4年9月から12月までのイベントを紹介させていただきました。物産、観光、スポーツ、県人会関連など盛りだくさん！宮崎県のPRを中心に頑張りました。今年度も残りあと少し。総決算として、ラストスパート頑張ります！3月末に今年度の最終号を発行しますので、お楽しみに♪（松田）

宮崎県大阪事務所では、公式Facebookページを開設し、事務所の取組など、随時情報を更新しています！是非、ページへの「いいね！」をよろしくお願いいたします。

住所：大阪市北区梅田1-3-1-900 大阪駅前第1ビル9階 TEL：06-6345-7631

※「QRコード」は株式会社デンソーウェブの登録商標です。

